

Die Magier des Jahres

Topas und Roxanne werden heute ausgezeichnet – Show läuft zur Zeit im Schloss

RNZ. Noch bis 19. Dezember sind sie im Schloss zu sehen: Topas und Roxanne, die zu den Top Ten der weltbesten Magier zählen, zeigen dort ihre spektakuläre Show „Magic in the Castle“. Neben dem zweifachen Titel „Weltmeister der Manipulation“ dürfen der Zauberkünstler und seine Partnerin nun auch den Titel „Magier des Jahres 2010“ zu ihren vielfachen Auszeichnungen zählen.

Für die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg ist das ein Anlass, dem Magierduo zu gratulieren: „Wir sind stolz darauf, dass wir die ‚Magier des Jahres‘ bei uns als Gäste haben“, so Michael Hörrmann, Geschäftsführer der Schlösser und Gärten. Die offizielle Verleihung dieser vom Verein „Magischer Zirkel von Deutschland“ vergebenen höchsten deutschen Auszeichnung für

Zauberkunst findet heute um 20 Uhr bei der Show im Schloss statt.

Der Magische Zirkel von Deutschland ist eine internationale Vereinigung von Zauberkünstlern zur Pflege und Förderung der magischen Kunst, er wurde 1912 in Hamburg gegründet. Über 2800 Mitglieder, Vertreter und befreundete Verbände in 25 Ländern machen ihn damit zu einer der größten Zaubervereinigungen der Welt.

„Wer sein 25-jähriges Bühnenjubiläum dieses Jahr mit einer großen Jubiläumsshow gefeiert hat und als ehemals jüngster Preisträger mit 18 Jahren bei einer Weltmeisterschaft der Zauberkunst in der Sparte Manipulation gewinnen konnte, hat das erreicht, wovon Magier nur träumen können“, heißt es in der Laudatio von Jürgen W. Urbahn, Vorstands-

mitglied des Magischen Zirkels. Er wird Topas gemeinsam mit Vizepräsident Eberhard Riese die Auszeichnung verleihen.

Topas zeichne sich nicht nur durch Genialität auf der Bühne aus, sondern auch durch Beharrlichkeit und Zielstrebigkeit. Unterstützt wird Topas von seiner bezaubernden Partnerin Roxanne. Sie zählt ebenfalls zu den ganz Großen der Zauberszene und hat laut „Magischem Zirkel“ wesentlichen Anteil an der Entwicklung des Künstlers, der innerhalb von 25 Jahren vom Zauberehrling zum gefeierten Meister der Manipulation aufgestiegen ist.

Ⓛ Info: „Magic in the Castle“ ist noch in sechs Vorstellungen bis zum 19. Dezember zu sehen. Karten unter www.schloss-zauber-heidelberg.de



Auszeichnungen haben Topas und seine Partnerin Roxanne schon viele. Jetzt ist der Titel „Magier des Jahres 2010“ neu dazugekommen. Foto: Stefan Kresin

RheinNeckarZeitung 02.12.2010